DOSSIER/FILE : ________ 

APPROBATION DU PROPRIÉTAIRE/OWNER’S APPROVAL
Je soussigné, propriétaire, expropriant ou son représentant dûment autorisé, après avoir pris connaissance des documents cadastraux préparés par __________________________, arpenteur-géomètre, portant le numéro de minute ______en date du  ______________, approuve ces documents et confirme qu'ils respectent ma ou sa volonté. Le cas échéant, j'accepte que cet arpenteur-géomètre fasse les modifications requises afin que la requête soit conforme aux instructions du ou de la ministre responsable du cadastre.

En foi de quoi, j'ai signé la présente approbation.
I, the undersigned, owner, expropriating party or duly authorized representative thereof, after having read the cadastral documents prepared by __________________________, land surveyor, bearing the minute number ______and dated______________, approve these documents and confirm that they respect my or the represented party’s wishes. Where appropriate, I accept that this land surveyor make any amendments required for the request to comply with the instructions of the minister responsible for the cadastre.

In witness whereof, I have signed this approval.

	PROPRIÉTAIRE(S)/OWNER(S)
	SIGNATAIRE(S)/SIGNATORY(S)

	
	           _______________________

Prénom Nom, propriétaire/owner

	
	         _______________________

Prénom Nom, représentant/representative                          

	
	___________________________

Prénom Nom, représentant de l’expropriant/expropriator’s representative

	
	_________________________


Je, _________________, arpenteur-géomètre, certifie avoir reçu devant moi les signatures nécessaires à l'approbation de ces documents cadastraux.

Signé à ______________ le ____________

Minute : _________
___________________
.                                    , arpenteur-géomètre 
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